

Cher(e)s Collègues,

Je vous soumetts ma candidature au poste d'administrateur de la SFAR.

La SFAR est notre « maison commune », que nous connaissons tous au travers des recommandations, des formations, du congrès national. Mais la SFAR prépare également notre spécialité aux défis futurs de notre profession, parmi lesquels le virage de la médecine péri-opératoire. Je travaille actuellement la relation ville-hôpital, élément capital de ce virage.

Enfin, la SFAR doit être au plus proche de tous les professionnels de terrain, et c'est pour cela que j'ai développé le partenariat avec le REAGSO, congrès des anesthésistes du Grand Sud-Ouest.

C'est dans cet esprit que je souhaite mettre mon énergie au service de la SFAR et que je sollicite votre confiance.

Bien cordialement